

# Lectura Vidente Barato, Tarot Para Aries En El Amor

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Jueves, 15 Diciembre de 2022

72 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Psíquico nato, clarividente, intuitivo y lector de energía. Uso mis habilidades naturales de clarividencia, clariaudiencia y mis guías para investigar la situación. Me especializo en la vida amorosa, las relaciones, la vida matrimonial, las relaciones lgbt, los amigos y la familia, los problemas de ruptura, la vida laboral, las finanzas, el asesoramiento profesional y el entrenamiento de vida. Si hay una pregunta sin respuesta, la responderé. Feliz de Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 911 438 430 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries es capaz de conversar horas, de manera fascinante, sobre temas de los que no tiene ni idea, y queda bienEl amor. El magnetismo personal será decisivo en los avances amorosos; la exaltación de la libido y la fuerte atracción física posibilitará momentos inolvidables en los acercamientos íntimos. La economía. Algunos contratiempos inesperados en el ámbito laboral demorarán un poco los resultados que esperas, no desatiendas los detalles por mínimos que parezcan. Su salud. La salud, sin mayores problemas. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Tauro resiste, hasta el final, hasta que no puede más, hasta que los demás se han rendido, eso sí, luego necesita tiempo para recuperarse..El amor. Los dones venusinos te otorgan un brillo especial en avanzadas amorosas: disfruta veladas sin formalidad y con mucha sensualidad. La economía. Aquellos nativos del signo que participen de sociedades o trabajen o estudien en grupo, harán bien en cuidar sus reacciones; una excesiva susceptibilidad puede perjudicar las relaciones. Su salud. El mal dormir puede traer consecuencias a tu salud o estado de ánimo. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; A Géminis le gusta estar entretenido todo el tiempo. Si de verdad quieres ver a este signo siempre a tu lado, deberás evitar a toda costa que se aburra. Tendrás que proponerle cosas divertidas y nuevas en todo momento.El amor. Necesitas relacionarte afectivamente sin asfixiar con un amor posesivo y dependiente; lograr este avance será una manera de reafirmar tu crecimiento y enriquecerá tus relaciones con los demás. La economía. Los obstáculos y oposiciones que detenía la marcha de tus negocios se despejarán y con ello desaparecerán los pocos escollos que entorpecían tu camino. Su salud. Más descanso y relax serán de ayuda para tu bienestar. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Como el cangrejo, Cáncer esconde todo bajo su caparazón que lo protege.El amor. Una atracción que comienza en un lugar compartido puede ser el inicio de una relación muy apasionada. La economía. Tampoco será fácil la convivencia en el ámbito laboral; evita las discusiones con colegas, con tolerancia y buena voluntad es más fácil solucionar los problemas. Su salud. El bienestar general aumenta. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; A Leo &#9804; le encanta que le des la razón si la tiene, y si además es un tema conocido por todos, le gustará que se

la des públicamente. El amor. Momentos idílicos en la vida sentimental; será un día para disfrutar de salidas ociosas y momentos placenteros con la pareja; la energía y el erotismo se renuevan. La economía. El carisma personal, sumado a una simpatía revitalizadora, contribuye a vencer pequeños obstáculos generados por la escasez de efectivo; mantente apartado de personas que siembran discordias y contrariedades. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; A Virgo &#9805; se le da tan bien analizar a los demás que les acaba conociendo sólo de observar lo que dicen y hacen. El amor. Los tránsitos planetarios traerán cambios movilizadores a tu vida sentimental, trata de no precipitarte en tus reacciones, porque puedes enfrentarte con situaciones que pueden colocarte al borde de una crisis. La economía. Tus proyectos laborales se encaminan con certeza y la confianza en el éxito es la consigna; si estás buscando trabajo, hay posibilidades en áreas inexploradas. Su salud. Aprovecha tu gran energía para practicar algún deporte. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra odia que le digan lo que tiene que hacer. El amor. El intelecto del escorpión le permitirá comprender actitudes de terceros que tanto lo fastidian, mientras que la simpatía será capaz de neutralizar conflictos inesperados con los seres queridos: llega la calma. La economía. Etapa favorable para poner en marcha proyectos que pueden marcar mejoras económicas, una sana motivación de enriquecer la calidad de vida será tu aliada. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio es muy imaginativo y curioso, esto le lleva a aprender muchas cosas a lo largo de su vida. El amor. Los amores serán fogosos y protectores, las influencias astrales liberan los caminos del amor, y cualquier dificultad preexistente en las parejas se disolverá bajo palabras y actitudes amables. La economía. En cuestiones que atañen a la economía, déjate llevar sólo por el razonamiento y las informaciones provenientes de fuentes conocidas y responsables. Su salud. Molestias en las articulaciones. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario es capaz de ser un buen enemigo, cuidado, te apuntará directamente, no se andará por las ramas. El amor. Será posible superar algunas situaciones irritantes en el marco de las relaciones personales, gracias a una actitud conciliadora. La economía. El trabajo grupal, o de aristas humanitarias, se verá favorecido por la influencia de la Luna; todo aquello que tenga que ver con el liderazgo o la conducción de personas será muy eficaz. Su salud. Dolores de cabeza. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; A pesar del carácter introvertido de Capricornio &#9809; nunca tiene problemas para relacionarse. Y quien más selecciona es él, no a él. El amor. Brilla el Sol en el horizonte amoroso de los Gemelos; las parejas gozan de un excelente momento, las emociones ingresan en una sintonía adecuada y te conducen a lo mejor del amor; también será un día de emociones para los solos del signo, se darán oportunidades para nuevos romances. La economía. En cuanto a tus ocupaciones, trata de flexibilizarte a la hora de luchar por tus metas, será una experiencia por demás interesante intentar nuevos caminos. Su salud. Buen momento para comenzar una dieta desintoxicante. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Aunque Piscis no esté de acuerdo contigo, siempre te escuchará para saber qué es lo que tienes que decir al respecto. El amor. Tu naturaleza abrumadoramente sensible puede traer complicaciones amorosas, ser tan apegado y dependiente afectivamente no resulta para nada positivo, trata de mantener tu individualidad. La economía. La capacidad laboral desafía situaciones tensas en el ámbito laboral. Su salud. Cuida la zona de los tobillos. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario en una palabra: ORIGINAL El amor. Sentimientos compartidos: la comunicación, la sensualidad y el romanticismo acompañan las avanzadas en el territorio de los afectos. La economía. Te inquietan los temas laborales que no puedes resolver como deseas: no te apresures ni mezcles situaciones y toma las decisiones con tranquilidad. Su salud. Cuidado con las corrientes de aire.

